

Erich Honecker, herzlich für die ständige Aufmerksamkeit, die den Angehörigen der Gruppe der Sowjetischen Streitkräfte in Deutschland entgegengebracht wird.

Schulter an Schulter mit den Klassen- und Waffenbrüdern — den Angehörigen der Nationalen Volksarmee der DDR und der anderen Länder der sozialistischen Gemeinschaft — werden wir auch künftig unsere patriotische und internationalistische Pflicht zum Schutze der historischen Errungenschaften des Sozialismus und des Friedens ehrenvoll erfüllen.

Von ganzem Herzen wünschen wir den Delegierten des X. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, allen Kommunisten und Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik neue Erfolge bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft.

Möge die ewige Freundschaft zwischen der KPdSU und der SED, zwischen den Völkern der Sowjetunion und der Deutschen Demokratischen Republik fester werden und gedeihen!

11. April 1981

Mit kommunistischem Gruß

M. Saizew

Armeegeneral

Oberkommandierender der Gruppe

der Sowjetischen Streitkräfte in Deutschland

I. Gubin

Generaloberst

Mitglied des Militärates

Chef der Politischen Verwaltung der GSSD

*Grußadresse der Zeitschrift
„Probleme des Friedens und des Sozialismus“*

Liebe Genossen!

Die Delegation der Zeitschrift „Probleme des Friedens und des Sozialismus“ übermittelt im Namen unseres internationalen Kollektivs, in dem 13 kommunistische und Arbeiterparteien vertreten sind, den Teilnehmern des X. Parteitages der SED und durch sie allen Kommunisten und Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik herzliche Brudergrüße!

Wir sind aufrichtig dankbar für die Einladung zu Eurem Parteitag.